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O Grande Conselho Municipal do Idoso (GCMI), NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS PELA LEI MUNICIPAL Nº 11.242/09/1992, com a disposição do seu REGIMENTO INTERNO, 

transcreve abaixo a reunião de Conselho de Representantes, realizada na quinta-feira, dia 09 de 

dezembro de 2021, com início às 10h00 – COM A PRESENÇA DOS MEMBROS TITULARES: Maria 

Aparecida Cruz de Souza - Cida Souza (Presidente); Aparecida de Souza Lima - Cida Portela (Vice-

Presidente); Maria do Carmo Guido Di Lascio (1ª Secretária); Romilda Almeida Correia (2ª Secretária) e José 

Carlos Cuccio (Vogal), além dos demais convidados do GCMI. 

 

--------------------------------------------- 

 

Ata nº 29 – Ano de 2021 

 

Foi realizada na quinta-feira, dia 09 de dezembro, a partir das 10h, a última reunião de 

Conselho de Representes do GCMI, do ano de 2021, com quórum suficiente e de 

forma virtual, através da Plataforma Google Meet, em decorrência da pandemia do 

coronavírus. 

 

 

PAUTA 

 

A reunião teve como pauta a apresentação das Propostas das Comissões de Trabalho 

do GCMI: 

 

Comissão A 

Comissão B 

Comissão C 

Comissão D 

Comissão do Regimento Interno 

 

ABERTURA 

 

. A presidente do GCMI, Cida Souza agradeceu a presença de todas e todos e solicitou 

que os membros da Executiva fizessem uma saudação aos presentes. 

 

 

APRESENTAÇÕES 

 

- Comissão de Trabalho “A” – Secretarias: Saúde, Habitação e SMADS: 
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.  Apresentação feita pela Norma Rangel, Coordenadora da Comissão A. Norma fez um 

relato do histórico das reuniões da Comissão e das importantes participações e 

contribuições das Secretarias envolvidas. 

 

. Maria do Carmo fez uma intervenção e solicitou às representantes da SMADS que 

façam uma apresentação do Programa de Metas 2021-2024 na próxima Assembleia 

Geral. Solicitou também que um questionário destinado à avaliação dos serviços 

prestados pelas UBSs fosse encaminhado aos Fóruns para a aplicação nas unidades das 

regiões. 

 

 

- Comissão de Trabalho “B” – Secretarias: Transporte, Verde e Meio Ambiente, 

Trabalho:  

 

. Apresentação feita pela Dulce Cristina, representando a Coordenadora Joyce Néia. O 

foco da Comissão B está direcionado às ações para a reversão do veto à gratuidade nos 

transportes para os idosos 60+. Dulce propôs uma análise dos projetos já apresentados 

na Câmara Municipal e uma eventual reunião com vereadores. Solicitou ao Sr. Félix 

Nestor, representante da Secretaria do Trabalho, mais informações sobre economia 

criativa, com ênfase em artesanato e mais informações sobre a formação de 

cooperativas. 

 

. Maria Cristina Boa Nova sugeriu uma maior aproximação com o Conselho Estadual 

do Idoso com o objetivo de contribuir para a revisão do veto à gratuidade aos 60+ no 

metrô de São Paulo. 

 

. Antonio Almeida sugeriu uma ação junto à administração municipal para denunciar e 

pedir providências sobre a falta de medicamentos essenciais nas UBSs. 

 

 

- Comissão de Trabalho “C” – Secretarias: Cultura, Esportes e Lazer: 

 

A Comissão C não fez apresentação. O coordenador Olavo não compareceu à reunião 

e não indicou substituto para fazer a apresentação. 

 

. Joyce Néia sugeriu que a Comissão B fizesse contato na ALESP, especificamente com 

a deputada Leci Brandão, autora de projeto para a gratuidade no transporte aos 

idosos 60+. Sugeriu também o envio de um ofício do GCMI sobre a situação de falta de 

todos os tipos de medicamentos e insumos nas UBSs, falta de profissionais e longa 

espera nas filas para a realização de procedimentos de todas as especialidades. 

 

. Ana Rosa reforçou afirmando que o governo municipal não está dando respostas às 

demandas dos movimentos e da sociedade civil. 

 

- Comissão de Trabalho “D” – Secretarias: SMDHC; SMIT; SMSU; SMSP e IPREM. 
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. Rosa Villares, representando o grupo de trabalho, apresentou, de forma simplificada 

a proposta de atualização do Regimento Interno - enviada previamente, e a 

deliberação do colegiado para submissão à Assessoria Jurídica da SMDHC, para 

confirmação sobre a votação realizada anteriormente. 

 

1. Maria Enaura observou que a Comissão D cederia o seu tempo para a 

exposição pela conselheira Rosa Villares, sobre os trabalhos realizados referentes à 

enquete de comunicação. 

 

2. A conselheira Rosa Villares apresentou a extensa e riquíssima pesquisa 

realizada junto aos conselheiros. E em função do horário de término da reunião, os 

resultados foram apresentados parcialmente e a apresentação sobre as propostas ficou 

pendente e, portanto, sem deliberação pelo colegiado.   

 

. Luciano, representante da Secretaria das Subprefeituras mencionou que não 

encontrou referências sobre esta secretaria como participante das Comissões de 

Trabalho do GCMI. 

 

. Dulce Cristina respondeu que pode ser devido a uma questão de nomenclatura e que 

algumas secretarias mudaram de siglas. A questão será remetida para a análise do 

Jurídico da SMDHC juntamente com outras modificações do Regimento Interno. 

 

. Renato Cintra afirmou que a participação da Secretaria das Subprefeituras é 

importante para as Comissões de Trabalho do GCMI. 

 

. Ana Ruiz solicitou o fornecimento de crachás para se apresentar como representante 

do GCMI em visitas à ILPIs. Maria Enaura informou que a representação do GCMI só 

pode ser concedida a um conselheiro após a aprovação do Conselho. 

 

Sem mais solicitações de esclarecimentos, Cida Souza agradeceu a presença de todas e 

todos e encerrou a reunião. 

 

Marcaram presença no Conselho e Representantes: 

 

Nome completo 
  

É 
conselheiro?  

De qual 
região?  

É do 
governo?   

Se sim, de qual 
secretaria?  

Ana Paula Rezzutti Rossi Figueiredo Não   Sim IPREM 

Ana Rosa Garcia da Costa Sim Sul Não   

Ana Santos Souza Ruiz Sim Leste Não   

Antenilson Franklyn Rodrigues Lima Sim Sul Não   

Aparecida de Souza Lima Sim Sul Não   

Carlos Alberto Angeli Não   Sim SMT 

Daniel Henriques de Macedo Não   Sim SMSU 

Dulce Cristina Viveiros Meira Sim Centro Não   

Felix Nestor OFARRILL Gomez Não   Sim SMDET 

Jose Wilson Bernardes  Sim Centro Não   
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Joyce Néia  Sim Oeste Não   

Lilian de Fatima Costa Faria Sim   Sim   

Luciano Santos Araujo Sim Norte Sim SMSUB 

Maria Aparecida Cruz de Souza Sim Norte Não   

Maria Cristina Bôa Nova  Sim Oeste Não   

Maria do Carmo Guido Sim Oeste Não   

Maria Enaura Vilela Barricelli Sim Oeste Não   

Maria Francisca dos Santos e passos  Sim Oeste Não   

Maria Rosa Lopes Lázaro Sim Norte Não   

Norma Oliveira Neres da Silva  Sim Norte Não   

Norma S A A C Rangel Sim Sul Não   

Patricia Spedaletti de Deus Sim   Sim SEHAB 

Renato Souza Cintra Sim   Sim SMDHC 

Romilda Almeida Correia Sim Centro Sim GCMI 

Rosa Maria Villares de Souza Berto Sim Oeste Não   

Rosemary Haeberlin Sim Sul Não   

Silvana de Moraes Borges Não   Sim SMS 

SMSU/CPIP/DAP - Divisão de Análise 
e Planejamento Não   Sim SMSU 

Suzana de Rosa Não   Sim SMDHC/CPPI 

Wanderley Vendramini Carvalho Sim Norte Não   

 

 

 

Participantes que não conseguiram assinar a lista de presença: 

 

. Dona Socorro. 

. Antonio Santos Almeida. 

. José Cuccio. 

. José Wilson. 

 


